

Vivre mieux, ensemble
à Aulnay-sous-Bois



<http://vivremieux-aulnay.fr>

Communiqué de presse, Aulnay-sous-Bois le 15 décembre 2015.

Contre le PLU, un nouveau « biscuit d'Aulnay » sera distribué aux conseillers municipaux

L'association Vivre Mieux Ensemble va rappeler ses promesses au maire

Avant d'être élu, M. Beschizza distribuait des gâteaux en forme de feuille d'aulne avec des promesses d'« arrêt du bétonnage ». Les aulnes en décembre n'ont plus de feuilles, les promesses ont disparu. Lors du conseil municipal du 16 décembre, nous offrirons aux élus des gâteaux en forme de sapin, eux gardent leur parure !

PSA transformé en cité dortoir, des tours de 46m de haut, 15 ha d'espaces verts, centre horticole et piscine rayés de la carte, bétonnage pérennisé sur toute la ville : le PLU d'Aulnay-sous-Bois soumis à ce conseil municipal ressemble au repoussoir caricatural que M. Beschizza brandissait pour dénoncer les projets d'urbanisme de l'ancienne municipalité.

L'association Vivre Mieux Ensemble à Aulnay-sous-Bois a décidé de mettre les élus de la majorité actuelle face à leurs responsabilités. Bien qu'ils aient bataillé très durement contre « le *bétonnage et les projets cachés* » de l'ancien maire, ils se retrouvent aujourd'hui à voter un projet diamétralement en contradiction avec leurs promesses. Ces projets ont été cachés aux Aulnaysiens durant la concertation de l'enquête publique du PLU qui ne les mentionnait pas clairement.

Espérons que les conseillers municipaux, comprendront qu'ils n'ont pas été élus sur ce mandat et ne pourront pas voter ce PLU sauf à trahir les Aulnaysiens qui leur ont donné leur confiance.